

Personalien

Georg Erdmann

Zum 1. Oktober 2006 ist Dr. Georg Erdmann als weiterer Vorstand der Patrizia Immobilien AG, Augsburg, bestellt worden. Bislang bestand das Führungsgremium des Immobilienunternehmens aus dem Vorstandsvorsitzenden Wolfgang Egger, dem Vorstand für Finanzen und Investments Alfred Hoschek und Klaus Schmitt, dem Vorstand für die operativen Gesellschaften. Erdmann, der seit 1999 als Leiter Finanzen und seit 2001 als Mitglied des Executive Committees der Immobilien-AG tätig ist, wird zukünftig in der Funktion des Chief Financial Officer (CFO) die Gesamtverantwortung für den Bereich Finanzen übernehmen. Hoschek wird sich künftig dem Kerngeschäft Immobilieninvestitionen widmen.

Heinz Brenninkmeijer, Etienne Brenninkmeijer

Zum 1. Oktober 2006 folgte Heinz Brenninkmeijer als Managing Director auf Etienne Brenninkmeijer, der aus gesundheitlichen Gründen die Geschäftsführung der Redevco Services Deutschland GmbH, Düsseldorf, niederlegt. Etienne Brenninkmeijer stand der Düsseldorfer Immobiliengesellschaft seit Januar 2001 vor und wird dem Unternehmen auch weiterhin treu bleiben. Neben seiner neuen Funktion als Managing Director von Redevco Schweiz zeichnet er für den Aufbau der Organisation in Italien verantwortlich. Darüber hinaus wird Etienne Brenninkmeijer in der Amsterdamer Redevco-Europazentrale an strategischen Aufgaben mitarbeiten.

Günter Kreher

Günter Kreher, ehemaliger Vorsitzender des Vorstands der LBS Baden-Württemberg, vollendete am 7. Oktober 2006 sein 65. Lebensjahr.

Klaus W. Bender

Klaus W. Bender ist mit Wirkung zum 1. September 2006 in die Geschäftsführung der Acron AG, Zürich, aufgenommen worden. Die Geschäftsleitung

der Acron GmbH in Düsseldorf übernehmen sein Sohn Kai P. Bender, der bereits seit 2003 in dieser Position tätig ist, und dessen Bruder Peer Bender, der jetzt als weiterer Geschäftsführer berufen wurde.

David F. Milleker

Am 29. September 2006 wechselte David F. Milleker nach über fünf Jahren als Chefvolkswirt im Dienste von Allianz Dresdner Economic Research zur Union Investment Asset Management, Frankfurt am Main, wo er an 1. November dieses Jahres die Funktion des Chief Economist übernimmt.

Herbert Kazmierzak

Am 28. September 2006 feierte Dr. Herbert Kazmierzak seinen 75. Geburtstag. Der gebürtige Luxemburger gehörte von 1975 bis 1993 dem Vorstand der damals noch als Hessische Landesbank firmierenden Landesbank Hessen-Thüringen an, wo er unter anderem für das Immobiliengeschäft zuständig war. Anfang 1986 übernahm er den Vorstandsvorsitz des Instituts.

Birthe Müller-Weykam

Birthe Müller-Weykam wurde zur stellvertretenden Geschäftsführerin von Atisreal Luxemburg ernannt. Gemeinsam mit Geschäftsführer Martin Heyse soll sie die Entwicklung des Unternehmens vorantreiben. Darüber hinaus ist sie für den Transaktionsbereich – Bürovermietung und Investment – von Atisreal Luxemburg verantwortlich.

Hermann Marth

Im Zusammenhang mit der Umstrukturierung im RAG-Konzern scheidet Hermann Marth zum Jahresende 2006 in gegenseitigem Einvernehmen, wie es aus dem Unternehmen heißt, aus seinem Amt als Vorsitzender des Vorstands der RAG Immobilien AG, Essen, aus. Er wird als Mitglied des Aufsichtsrates der RAG Immobilien-Sparte dem Unternehmen aber weiterhin verbunden bleiben.

